
１．募集期間 令和５年１１月１０日（金）～令和５年１１月２４日（金）

２．提出方法 越谷市電子申請・届出サービス

３．意見結果 ご意見をいただいた方 １４人

〈内訳〉

　（仮称）蒲生学園計画概要に関すること １１件

　（仮称）川柳学園計画概要に関すること ９件

〈意見内容〉　別紙のとおり

４．回答（総括） 　（仮称）蒲生学園計画概要及び（仮称）川柳学園計画概要につきまして、貴重なご

意見等をいただきまして誠にありがとうございます。（仮称）蒲生学園及び（仮称）

川柳学園につきましては、住宅地内に学校建設を行うこととなりますので、建設の際

には、振動や騒音等に十分配慮しながら、近隣住民皆様の生活環境をはじめ、児童生

徒の学習環境にも影響を与えないよう努めてまいります。

　また、諸室配置等のご意見でございますが、学校建設をＰＦＩ事業として実施いた

しますことから、ＰＦＩ事業者との調整を行っていく必要がございます。いただきま

たご意見をＰＦＩ事業者にお伝えし、調整幅を含めて協議を進めていくとともに、関

係各課に対しましても情報提供、調整・協議を進めてまいります。

　なお、今回の説明会では、両学園の計画概要につきまして、皆様にお伝えいたしま

したが、外構計画等を含めた工事概要につきましては、改めてご説明させていただき

ます。

　令和９年４月の（仮称）蒲生学園及び（仮称）川柳学園の開校に向け、小中一貫型

小中学校の整備に取り組んでまいりますので、何卒、ご理解ご協力を賜りますようお

願いいたします。

くの皆様よりご意見等を賜りましたので、その結果について以下のとおり公表いたします。

　なお、意見公表にあたりましては、募集案内のとおり、お寄せいただきましたご意見等についての個別回答

越谷市立小中一貫校整備ＰＦＩ事業に係る
(仮称)蒲生学園及び（仮称）川柳学園の計画概要に対する意見結果について

は行わず、総括した回答とさせていただきますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

　蒲生小学校と南中学校を一体とした新校舎及び川柳小学校高学年棟新校舎の設計・建設について、地域住民

の皆様や保護者等の皆様に説明会を開催いたしました。併せて、当該計画概要についての意見募集を行い、多



意見内容

1

 1,学校図書館を職員室と交換してください
 2,支援学級を南側にしてください　ずっとこの教室になるのだから日当たりのよいところにしてください

 3,自校調理にしてそのスペースを作って下さい
 4,昇降口は混み合います　小中ともに2カ所にしてください

 5,男女別の更衣室を作って下さい
 6,小学生はしたのフロアに中学生は上のフロアと分けてください　

 7,学童保育室も日が当たりません　プールの位置を変えるなどして　日の当たるところにしてください
 8,非常時は特に　まわりの道路が狭すぎます　拡張して信号などの設置をお願いします

授業時間も違う中で交流などできるのでしょうか？現実問題無理です　削減から始まったこの計画にはそもそも無理があります
子どもたちの未来のために　しっかりと保護者、先生たちの意見、子どもたちの意見も入れてください

2

○授業時間の違う小、中学生の特別教室が並んでいるが、落ち着いて授業ができない。校庭も休み時間と授業時間が一緒の時があり、安全で
 はない。

 ○校庭が狭すぎ。体格の違う小学生と中学生が同じ校庭を使うのは、危険である。
 ○大人数なのに配膳室が１ヶ所では、大混乱、子どもの列で大渋滞になり、給食時間が足りなくなる。

○プールが1つでは、時間割が組めない。

3
配膳室が狭いしエレベーターの位置が不明。職員室の位置を二階に、図書室を一階へ。職員は四階まで行くのが楽。パソコン室はどこかの階
のワークスペースに置く。フロアによって小中を分けてほしい。落ち着いて学習に取り組む為、ワークスペースを変更する。

4

学校図書館を二つ作って下さい。是非とも小中別にして下さい。子ども達の着替えのための更衣室を作って下さい。ロッカーや荷物掛けは使
いやすいものにしてください。給食室があるといいです。せめて、配膳しやすい場所に配膳室を作って下さい。エレベーターは、給食用と体
の不自由な子ども達用の２つ必要です。特別支援学級は、小中別にして下さい。特に、中学生は子ども達の気持ちを大事にして下さい。9年間
一緒にいる子も考えられます。昇降口をもっと広くして下さい。よろしくお願いします。

5

 小、中学校の教室の距離が不明だが授業時間の違い(5分)に弊害はないのか。
 (1)の1行目

 モデルにならないで！この計画ですら疑問だらけ　現場の多忙さを知らない人が考えたまさに理想論です。
1つのプールで小・中学校なん学級も使う時間割りが組めるのか。

6

小学校32学級中学校23学級、こんな大規模な学校は、大きすぎて落ち着いて学べる環境をつくりづらいです。学年のまとまりも作りづらいで
す。先生方も子どもたちもワサワサで、落ち着いた環境づくりに4ヶ月以上かかるでしょう。大変すぎます。「豊かな学習、生活、交流」など

 というのは、えにかいたもちに等しいと思います。
 それよりも、一刻も早く、30人以下学級をつくってください。お願いします。

7

約1600人が通学することになりますが、学校周辺の通学路が狭く、安全な登下校ができない状態になると感じています。以下の点について改
 善を希望します。

 ・川口信用金庫蒲生支店のところの歩道がなく、電柱もあるため車道に出ないと歩行できない箇所の是正を検討して頂きたい。
 ・タイヤショップ オガワの十字路にて、信号待ちの歩行者が安全に待機するスペースがない状態を改善してほしい。

・学校前の通りは、雨の日など送迎で混雑が想定されるが、車道が狭く、木や電柱もあるため安全に相互通行できる状況にないです。朝の時
間だけ一方通行にするなどして混雑の緩和を検討してほしい。

8
 なぜ、一貫校にする必要あるのか？

 都内も、小中一貫校珍しい。
建物費、新しい制度を作るのに、時間や労力が無駄にならないか？

9

 学校東側に居住しています。
 資料に外構工事内容について記載がないようですので要望させて頂きます。

 地域の少年野球等によるボールの被害が多発しています。
 今後、中学生の活動となると今の防球ネットの高さでは対応出来ないと思います。

 できる限り高く、耐震等も考慮の上、設計設置お願い致します。
 バッティング場所においては、天井ネットも取り付けてください。

 また、砂埃が風の強い日は本当に酷く、洗濯物が干せません。
 スプリンクラーの取り付けをお願い致します。

   植木が数多く図示されてますが、落ち葉もかなりのものですので、高さ、本数、種類をお考えください。あまり必要性は感じられません。よ
ろしくお願い致します。

10

 蒲生小学校東側の近隣住民です。
 説明資料には、外構工事の内容について詳細ありませんので以下要望させて頂きます。

 学校には現在いつでもだれでも入れます。不審者の侵入から事件という話も多い昨今、施錠する等校門の設計には、一定のセキュリティ対策
を検証ください。放課後等高校、大学生等も侵入し、学童活動にかまわずボール遊びしている姿も不愉快、危険です。在学生も年齢も上がり

 ますので、治安もどうなのか不安です。対処お願いします。
  また、中学生が活動する拠点となる為、現在でも東側へのボールの被害が多発しており、迷惑しています。
  フェンス（防球ネット）の高さをもっと高くしてください。　今は10m弱しかないとの事ですが、低すぎます。

 また、ネット下部には風塵被害防止の細かい防護ネットも据え付けてください。
 今の現状をもっと把握頂き、地域住民への説明会ではなく、近隣住民をもっと意識ください。トラブルになります。

   今の資料を見ますと、樹木をまた植える形になっていると思います。現状も剪定等ルールが決まっているとは思えません。
 細かな葉（ニレケヤキ）の樹木は、強風時、道路、庭、車、窓のサッシ等張り込み、非常に迷惑しています。

 道路中に飛び回り、掃除が大変です。
  近隣がこの掃除をさせられる事自体、ありえないと思います。剪定した後は、肝心のネットも破れており、そこの修繕もされないまま、トラ

  ブルがあってから直す形です。
樹木を植えるのであれば、イチョウ等、葉の大きな木にしてください。また、樹木の本数を今よりは減らす方向で検証ください。　木もネッ

  トの内側に植えてもらい、高さも2m以下で十分です。　配慮ください。
 また、校庭も大きくなるという事で、風塵被害が今でもひどい中、更に深刻化する事が予測されます。

  何度か学校でも飛びにくい砂に入れなおす等行っていましたが、効果がないです。
    スプリンクラーの設置を行って下さい。これは近隣住民への配慮として、必須条件です。必ず進めてください。以上。

【（仮称）蒲生学園計画概要に対するご意見等について】



11

 学校校庭東側近隣住民です。
 外構工事について、3点　現状から改善頂きたく意見させて頂きます。

 1.フェンス（ネット）高さについて
現状は9mだそうですが、中学生がベースとなりますので、ボールを用いた部活等も考えられ、今でも近隣への被害がありますので出来るだけ

 高く（15m等）作成下さい。
 2. 中学生の野球活動もあると思いますが、バッティングする場の上には、天井ネットも設置ください。

3. 校庭が現状より底面積が倍以上となり、砂の飛散被害が今以上になる事が容易に予測されます。飛びづらい砂でも、面積に比例し、意味が
ありませんので、スプリンクラーの設置をお願いします。周辺ネット下部にも風塵防止ネットの取り付けをお願いします。効果的な対策をよ

 ろしくお願い致します。
 学校も不審者の侵入も多くなっていますので、校門にも施錠する等対策強化お願いします。

解体工事の際には、学校東側道路を使わず、西側を使用ください。

意見内容

1
 1,自校調理にしてそのスペースを作って下さい

 2,学校図書館をもっと広くしてください
 3,男女別の更衣室を設けてください

2 ○そもそも、1～4年生と5、6年生が別の校舎は、デメリットが多すぎる。

3
昇降口を２つにして下さい。避難経路はどうなっていますか？図書館をもっと広くして下さい。高学年向きの校舎なので、更衣室は是非とも
必要です。

4
前提として少人数学級が先決。ギャラリー空間として誰がいつ保つのか。担任にそんな時間はないと思う。教育活動の姿が表出する環境を作

 るなんてまさに理想。考え方は、正しいが現場は急がしすぎる。教員を増やして教員にゆとりを持たせてほしい。目の前の子ども達に行き届
いた教員をしてもらいたい。施設より現実に困っている現場の状況を知ってほしい。

5

 子どもが南中学校、在学中です。　
 ６年度から解体・工事が始まるようですが、体育や部活動の活動場所、安全面など含め、きちんと確保できるのでしょうか？

南中は体育館での活動は毎日できないため、バスケットなどの外のコートを使用しています。外コートがなくなることは子どもも不安そうで
 す。

 工事によって子ども達が運動、活動する機会が減るのではないかと心配しています。
 また、工事の騒音が授業の邪魔しないかが大変気になります。

蒲生第二小で小６の時にも、参観に行った際には工事の騒音が大きく授業で先生の声が聞きづらいほどでした。当時子どももそう言っており
 ました。

 来年度は受験の学年になります。
 小学生、中学生の最後の学年にまた子ども達の学校生活、日常が大きく変わってしまうことは不安でなりません。

授業や学校での生活に支障が出てくると思っています。些細なことかもしれませんが、子どもたちの立場や気持ちを考えて事業に取り組んで
いただければと願います。

6

 駐車場台数について、質問及び意見になります。
 蒲生学園の計画を拝見すると、駐車区画が図示されておりますが、川柳学園の計画にはございません。

 そこで、質問です。川柳学園には（１）駐車場は何台分の計画でしょうか？（２）その考え方はどのようなものでしょうか？
ここからは意見ですが、朝夕の学童送迎において、一時的かもしれませんが駐車場において車と児童が輻輳し、危ない場面を何度か目にしま
した。ですので、痛ましい事故が起こる前に、学童での送迎を考慮した駐車場の台数確保（または別の方法による安全対策）をしっかりお願
いしたいです。

7 蒲生学園には室内プールの計画がありますが、川柳学園にも室内プールを作っていただきたいです。

8

 多目的ホール(体育館に相当する)を2階に建設するメリットが見当たりません。
 1.下の教室への騒音や振動対策でお金もかからないでしょうか？

 2.子供達が走り回って窓からの転落やボール等落下の危険性や安全対策は施されるのでしょうか？
 支援級も併設されるならば、そのような子供達の中に体が不自由な子がいた際、階段の登り降りはかなり負担にならないでしょうか？

 3.行事が開催される際、機材等重い物を持ち運ぶ先生方は多目的室が２階で大変でないでしょうか？
 4.エレベーターがついているのでしょうか？つけた際はメンテナンスも必要ですのでどのような想定をしているのでしょうか？

 以上の理由から、多目的室(体育館)は１階にした方が良いのではないでしょうか？

9
なぜ、一貫校にする必要あるのか？
都内も、小中一貫校珍しい。
建物費、新しい制度を作るのに、時間や労力が無駄にならないか？

【（仮称）川柳学園計画概要に対するご意見等について】


